
 

 

REQUERIMENTO Nº 192/09 
De Providências 

 

 

“Quanto à melhoria, sinalização e 
criação de caminho com calçamento 
para os pedestres se dirigirem a 
Câmara Municipal de Santa 
Bárbara d’Oeste”.  

 
 
 
Existe a necessidade de se proceder à melhorias, sinalização 

e criação de caminho com calçamento para os pedestres se dirigirem à 
Câmara Municipal de Santa Bárbara d’Oeste com maior segurança e 
sem ter que andar pela pista ou mesmo grama e terra.  

 
 
 
 REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, depois de ouvido 

o Plenário, oficiar ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe 
providências junto ao setor competente, para melhoria, sinalização e 
criação de caminho com calçamento para os pedestres se dirigirem à 
Câmara Municipal, com maior segurança e sem ter que andar pela 
pista, ou mesmo grama e terra, melhorando e facilitando o acesso dos 
munícipes. 

                              
 

         Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 26 de janeiro de 2009. 
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